

ENDLICH IST SONNTAG - FÜR ALLE!

Am 20. Februar hat die evangelische Kirchengemeinde Gottesdienste rund um das Thema „Fairtrade“ gefeiert, in Putzbrunn und in Waldperlach. Dabei ging es besonders um den Sonntag und darum, wie schön es ist, einen Tag zur Entspannung und Erholung zu haben.

Auf der ganzen Welt wird der freie Tag unterschiedlich verbracht, am liebsten mit der Familie und mit Nichtstun. Doch viele Menschen können sich diesen Luxus nicht leisten, weil sie dringend auf ihre Arbeit angewiesen sind und keine fairen Arbeitsbedingungen vorfinden. Sie sind direkt von uns abhängig: Im Durchschnitt hat jeder Mensch in Europa etwa 39 Menschen, die für ihn unter unfairen Bedingungen arbeiten müssen. Wenn wir berücksichtigen, welche Lieferketten und welche Arbeitsbedingungen hinter all den Produkten stecken, die wir besitzen und kaufen.

Unter www.slaveryfootprint.org können wir unseren eigenen Fußabdruck berechnen.

Und wir können etwas dagegen tun: Immer wenn wir uns für den Kauf von fairen Produkten entscheiden, schenken wir einem Menschen in der Welt eine Chance zu einem freien Sonntag, mit Entspannung und Erholung.

Im Foyer der Putzbrunner Kirche informierten Schautafeln die Menschen zu den genaueren Hintergründen. Und in Waldperlach gab es gleich im Anschluss an den Gottesdienst Produkte aus fairem Handel zu probieren und zu kaufen.

